

令和7年5月吉日

打越町内会の皆様方へ

打越町内会
会長 椎原 克己

令和7年 新年度のご挨拶

春真っ盛り、笛田の山々の樹木も緑が深まり、小鳥たちのさえずりが一層賑やかな今日この頃ですが、皆様方は如何お過ごしでしょうか。

先日の11日には総会を開催させて頂き、議事進行と決議がなされ新年度がスタート致しました。改めて、皆様方のご協力に厚く感謝申し上げます。

本年度の活動や行事は、総会資料でお知らせいたしました内容ですが、皆様方と共に実施して参りたいと思います。

特に近年はご高齢の皆様方やお子様方への配慮が大変重要な状況です。令和3年より開始した「打越ふれあい活動」は、「向こう三軒両隣」の関係を大切にし「ご近所の絆を深め」見守りをする活動です。上記の活動の一環としてご高齢者やお子様方の「地域食堂」をオープンカフェ開催時等に公会堂を活用し開設する予定です。これらは皆様方のご理解とご協力により達成される活動ですので、宜しく願い申し上げます。

また、「向こう三軒両隣」の関係を町内会間に広げ、隣接する「琵琶苑自治会」や「常盤町内会」との連携を深める会合を定期的で開催する予定です。町内会活動の在り方や災害時の減災及び日常の防犯体制の更なる強化を図ることで、絆の深い連携豊かな「住み易い町内会」創りを目指します。

皆様方の多大なるご理解とご協力を賜り、この1年をさらに実りのある年度にし、明るく暮らし易い「鎌倉市 No1 の町内会」に致しましょう。

皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、年度のご挨拶とさせていただきます。

以上